

## SONORA

Año 31 No. 1574

Del 13 al 19 de Abril de 2024

\$ 7.00

# Beltrones: Debe el Senado recuperar su papel en la política exterior

Fue en las aulas de la Universidad de California, San Diego, donde el político mexicano, Manlio Fabio Beltrones declaró tajante que se debe impedir que "las ocurrencias" sigan minando nuestro liderazgo continental, en referencia a los hechos acontecidos en las relaciones diplomáticas de México con Ecuador. Invitado por el Centro de Estudios México-Estados USMEX, de la propia universidad, el candidato al Senado, ofreció una conferencia a alumnos y maestros de la prestigiosa institución educativa.

Ahí, afirmó que "no puede haber más que condena para una violación a nuestra Embajada en Ecuador, eso sin duda alguna", a la vez que lamentó que cada vez se deteriore más la relación con países y pueblos hermanos debido a "una imprudente y ocurrente política exterior de nuestro gobierno".

"Ejemplos sobran de los conflictos verbales con diversos mandatarios. Hay que distinguir muy bien sobre digna soberanía e imprudente dogmatismo político de los mandatarios", abundó.

Manlio Fabio Beltrones ofreció su charla ante un nutrido grupo de asistentes, entre los que destacó Jeffrey Davidow ex embajador y un gran conocedor de la política internacional.

Ante ellos Beltrones precisó que se necesita un Senado más activo en política internacional que impida los excesos y las políticas unipersonales; "recordemos que el Senado es corresponsable de la política exterior de nuestro país".

*El candidato al Senado, condenó la irrupción en nuestra embajada en Ecuador y lamentó que la relación con países y pueblos hermanos se deteriore cada vez más, debido a "una imprudente y ocurrente política exterior de nuestro gobierno"*

